

令和2年8月1日（土）

秋高連の皆様
関係者の皆様

秋高連
会長 望月 久

拝啓 新型コロナウイルス感染症の報道で満ち溢れる毎日ですが、皆様にはその後恙無くお過ごしのことと拝察致します。

年初以来、世界中で猛威を振るい続けるコロナ禍の影響拡大により、日本国内はもとより、我が秋高連の諸活動も予定や計画の変更、延期、中止を余儀なくされて参りました。

令和2年度計画の中止及び令和3年度計画への対応方針等につきましては、これまでの経緯共々「秋高連 ホームページ」に載せておりますので、ご一読頂きご理解願えれば幸いです。

現在、世界各国でワクチンの製造に努力中ですが、開発・投与までには今少し時間を要する模様であり、更には、一向に衰えを見せない日本国内の感染者数の増大が「第2波到来か？」を思わせる状況となっているだけに、オリンピック・パラリンピックの開催を含め明年の計画や活動が予定通り実施可能か否かは全く予断を許さない状況でしょう。

新型コロナウイルス感染症は、人の命と健康に対する直接的な脅威であるだけでなく、社会・経済活動にも停滞をもたらし、将来に亘る多大な影響を及ぼしているのが実情だけに、一日も早く収束 → 終息 に至って欲しいと願うこと頻りです。

皆様におかれましては、呉々も「3密（密集、密閉、密接）」回避に心掛けられますよう、そして、これから猛暑の時期になることを考えますと「3トル（人との距離、マスク、水分）」の励行にも十二分にご留意願いつつお過ごしになられますよう、衷心よりお祈り申し上げる次第です。

近々、元気でお会い出来るのを鶴首致しつつ・・・。

敬具